

函南・ぶなの森通信

12月号

～目次～

- ・ミニぶなの森祭り
- ・芋ほり大会
- ・天城(3階)大運動会



- ・医務より
- ・年末年始のお休みについて
- ・編集後記

～ミニぶなの森祭り～

11月8日(日)、特養入居者様とショートステイ利用者様でミニぶなの森祭りを開催しました。例年ですと、ご近所の皆様や、入居者様のご家族にも来所していただき、屋台の食事や抹茶と和菓子を召し上がって頂いたり、ボランティア様にも式典に参加して頂き、日頃の練習の成果を沢山の方々に披露していただき、入居者様や来賓の方々に楽しんで頂いたりしていましたが、今年の状況ではそのような事が出来ず、職員と入居者様でとても小さなぶなの森祭りを開催しました。

今回のぶなの森祭りでは、2種類のゲームで楽しんで頂き、ゲームの参加賞や軽食としてやきそばやソーセージ、ソフトクリームにお祭りには欠かせないわたあめも用意しました。

焼きそばなどその場すぐに食べられないものはお土産として、袋に入れて持ち帰っていただき、参加賞もあり、たくさんのお土産で皆さんとても嬉しそうでした。

また、わたあめは久しぶりの方や、始めて召し上がる方もいらっしゃいましたが、その場で召し上がっている入居者様が多く、とても喜んでくださり、わたあめを作る担当職員は、大変そうでもあり、嬉しそうでした。

焼きそばもその場で焼いていて、とてもいい匂いが部屋中に充満していましたので会場に入った入居者様は、ソースの匂いに誘われて、ゲームをする前に焼きそばの場所に行くくらい引きつけられていきました。

ゲームも、少ない数の競技でしたが、普段ユニット内で行うレクとは違い、ボールを投げたりする動作が出来るので、皆さんとても楽しんでいる様子でした。

今年のぶなの森祭りはコンパクトなものになってしまいましたが、それはそれで、入居者様一人ひとりに職員が充分に接し、対応することが出来てとても充実したお祭りになりました。

また、来年以降もコロナウィルスの影響が残る可能性が出てくるかもしれません。新しい生活様式を取り入れながら、職員のアイデアで入居者様達には娯楽を提供していきたいと思います。



～芋ほり大会～

10月下旬から11月上旬にかけて、ぶなの森農園で出来たさつまいもの芋ほり大会が行われました。

今回の日程は、密にならないように、人数を最小限にし、いつもでしたらお招きしている幼稚園や保育園、児童の皆さんをお招きできず、利用者様入居者様を何日かに分けての芋ほりとなりました。

しかし今回はさつま芋を掘ることが出来る場所が多く、特にデイサービスの利用者様はたくさんのさつま芋を掘ることが出来て、満足そうでした。良いお天気の中で土を触るのはとても気持ちよかったです。



～天城(3階)大運動会～

10月18日、今年も3階天城の入居者様の大運動会が開催されました。

例年通りですが、デイサービスがお休みの日曜日にデイルームを使い、楽しく行われました。

デイルームに来た順に皆さんには鉢巻を締めていただき、準備万端です。

皆さん、いつもながら運動会の日はいきいきとして、始まる前から気合十分です。

今年の選手宣誓は8丁目の入居者様です。大きな声で、選手宣誓を読み上げてくださいました。



今回も良いパフォーマンスができる様に、体操から行いました。みなさん、とても元気よく準備体操をし、この後の競技に備えることが出来ました。

まずは、運動会と言ったら「玉入れ」です。たくさんの新聞紙ボールを抱えて、合図に備えます。

スタートの合図で皆さん抱え込んだボールを籠に狙いをつけて頑張って投げ入れていました。中には、少し立つことのできる入居者様は立ち上がり、少しでも多くのボールを籠に入れようとしていました。職員としては、ふらついたりしないように必死に支える事でヒヤヒヤですが、楽しんでいる姿を見て嬉しくもあり、もっと頑張っている姿を見たいとも思いました。



2種目目は、運動会の目玉である、「パン食い競争」です。皆様とてもやる気に満ちています。歩くことが出来る方、車イス方など状態に分けて4人ずつ並び、先の紐に吊り下げられているアンパンを取っていっていただきます。

大きな口を開けて一生懸命パンを咥える方、何気なく手が出て取ってしまう方、様々な方がいらっしゃるのでその仕草に和み、笑わせていただき職員も一緒に楽しませていただきました。

最後に、職員が入居者様全員に手作りの賞状を用意し、代表の入居者様に表彰させていただきました。皆様にはとても喜んでいただけました。

また来年も同じメンバーで運動会ができる事を職員一同楽しみにしています。

～医務より～

先日、職員全員のインフルエンザ予防接種が終了いたしました。12月2日には入居者様の接種を予定しております。コロナウィルスの沈静化が見えない状況ではありますですが今年も、1人の発症者を出さないよう職員も一丸となって取り組んで参りたいと思います。

周辺のコロナウィルスの猛威に伴い、ご家族の皆様には急遽、年内いっぱいまでは面会禁止とさせていただき、大変なご迷惑をお掛け致しております。

入居者様、利用者様には安心且つ安全な空間を提供させていただくため、ご家族の皆様のご理解とご協力に感謝致しております。

～年末年始のお休みについて～

*デイサービス

ご迷惑をおかけいたしますが宜しくお願ひ致します。

令和3年1月1日(金)～令和3年1月3日(日)の3日間お休みです。

*令和2年12月31日(木)15:30終了(短縮営業)

令和2年12月30日(水)～令和3年1月3日(日)までお休みです。

*訪問介護センター

令和2年12月30日(水)～令和3年1月3日(日)までお休みです。

*ケアプラザ

令和2年12月30日(水)～令和3年1月3日(日)までお休みです。

*ショートステイ

年末年始通常営業しております。

※送迎につきましては令和2年12月30日(水)～令和3年1月3日(日)は致しておりません。入退所をご希望の方はご家族対応とさせて頂きます。

～編集後記～ 今回の年末年始は兄弟で話し合いをし、集まらない事としました。父親としては孫に会うことが出来ず寂しい様ですが今回ばかりは仕方がないのかと思います。時間を合わせてリモートでの年始になるかと思っています。～野秋～

発行日 令和2年12月1日

ホームページはこちらから →

発行者 社会福祉法人 函要会 函南・ぶなの森

〒419-0114 静岡県田方郡函南町仁田 284-5 ☎055-970-1127

